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令和３年第１１回茂原市教育委員会会議（１０月定例会）日程 

 

日時：令和３年１０月２５日（月）１５時～ 

場所：茂原市役所９階９０１・９０２会議室 

 

１．開会宣言 

 

２．会議録署名人の指定 

 

３．会議事項 

（議決事項） 

議案第１号 茂原市立幼稚園設置条例の一部を改正する条例を制定するよう市長に    

申し入れることについて 

議案第２号 茂原市スポーツ推進委員の委嘱について 

 

（報告事項） 

１ 行事の共催、後援及び協賛について 

２ 令和３年第１２回（１１月定例会）及び第１３回（１２月定例会）茂原市教育委員会会議の

日程について 

３ その他 

 

４．閉会宣言 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（会議結果） 

議決事項について、議案第１号及び第２号は原案どおり可決されました。 

 



 2 

茂原市教育委員会会議録 

 

令和３年第１１回（定例会） 

 

１ 期日 令和３年１０月２５日（月） 

開会 午後３時００分 

閉会 午後３時１０分 

 

２ 場所 茂原市役所９階９０１・９０２会議室 

 

３ 出席委員 

教育長 内田 達也 

教育長職務代理者 髙貫 裕一郎 

委 員 安藤 明子 

委 員 高仲 輝夫 

委 員 竹田 幸則 

 

４ 出席職員 

教育部長 中村 一之 

教育部次長（教育総務課長） 佐久間 尉介 

学校教育課長 金澤 勤 

学校教育課主幹 宮内 智之 

学校教育課主幹 伊藤 信博 

体育課長 片岡 弘一 

教育総務課長補佐 小安 宏尚 

教育総務課総務係長 吉野 司 

 

５ 署名人の指定 

委 員 竹田 幸則 

委 員 安藤 明子 

 

６ 傍聴人             ３名 

 

教育長 ： ただいまから、令和3年第11回茂原市教育委員会会議（10月定例会）を開会し

ます。本日の出席人数は、5名ですので、定足数に達しており会議は成立いたし

ました。 

本日の会議録署名人は、「竹田委員」と「安藤委員」を指定いたします。 

これより会議事項に入ります。 

本日は、議案が2件となっております。 

それでは、議案第1号「茂原市立幼稚園設置条例の一部を改正する条例を制定

するよう市長に申し入れることについて」説明をお願いします。 

教育部長  議案第1号「茂原市立幼稚園設置条例の一部を改正する条例を制定するよう市

長に申し入れることについて」ご説明申し上げます。 

本案は、公立保育所・幼稚園整備計画に基づく認定こども園整備に伴い、令和

4年3月末で茂原市立五郷幼稚園を閉園するため、所要の改正をするものでござ

います。それでは、参考資料の新旧対照表をご覧ください。幼稚園の一覧表から

、五郷幼稚園を削るものでございます。 

なお、この条例は、令和4年4月1日からの施行となります。 

以上、ご審議の程よろしくお願い申し上げます。 
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教育長  議案第1号について質疑をお願いします。 

委員  新茂原幼稚園が残るということですが、今後は子ども園に統合されていくこ

ともあるのでしょうか。 

それとも新茂原幼稚園はそのまま存続されるのでしょうか。 

教育部長  具体的な計画を定めているわけではございませんが、今後少子化で園児が減

ってくるようであれば、第2次の幼稚園保育所整備計画の策定の際に検討されて

いくと思います。 

教育長  他にありますでしょうか。 

  （質疑なし） 

教育長  議案第1号について採決に入ります。 

議案第1号について、原案どおり可決することに、ご異議ございませんか。 

各委員  異議なし。 

教育長  議案第1号は、全会一致で、原案どおり可決することと決定いたしました。 

教育長  次に、議案第2号「茂原市スポーツ推進委員の委嘱について」説明をお願いし

ます。 

教育部長  議案第2号「茂原市スポーツ推進委員の委嘱について」ご説明申し上げます。 

本案は、茂原市スポーツ推進委員設置規則第3条に規定する委員の定数30名に

対し、現在21名を委嘱しておりますが、この度、新たに柿田 和範（かきた か

ずのり）氏を委嘱するものでございます。 

任期につきましては、同規則第4条第1項に基づき、令和3年11月1日から令和4

年3月31日まででございます。 

以上、ご審議の程よろしくお願い申し上げます。 

教育長  議案第2号について質疑をお願いします。 

委員  今20数名いらっしゃるということですけど、全体的にこのぐらいの年代の方

が多いのでしょうか。 

体育課長  確かにご高齢の方が多いのは事実でございます。若い方となりますと、会議に

集まってくださる時間がなく、全世代の人たちに参画していただくことが理想

的だとは考えてはおりますが、現状では、年齢の高い層の方が多く参画いただい

ている状況でございます。 

教育長  他にありますでしょうか。 

委員  スポーツ推進委員の方は、得意分野のスポーツなどがあるのでしょうか。いろ

いろな種目、競技があると思いますが、委員の皆さんはどのように委嘱されてい

るのでしょうか。 

体育課長  競技によりを1人ずつというように集めているわけではありませんが、新たに

委員さんになる方のスポーツ歴の確認をしたところ、テニスを長くやっておら

れたというふうに伺っております。 

指導をするというスポーツ、実際に競技をやるスポーツ、考え方がいろいろと

違う部分もあるとは思いますが、できるだけ幅広いスポーツの知識を持った方

々にご参画いただけるよう、周知をこれからも進めていきたいと思っています。 

教育長  他にありますでしょうか。 

  （質疑なし） 

教育長  議案第2号について採決に入ります。 

議案第2号について、原案どおり可決することに、ご異議ございませんか。 

各委員  異議なし。 

教育長  議案第2号は、全会一致で、原案どおり可決することと決定いたしました。 

教育長 ： 次に報告事項に入ります。 
報告事項1「行事の共催、後援及び協賛について」説明をお願いします。 

教育部次長 ： 教育委員会で共催、後援及び協賛を決定した行事についてご報告いたします。 
令和3年9月に決定した行事は、「後援」につきましては生涯学習課で1件でござ

いました。よろしくお願いいたします。 
  （質疑なし） 

教育長 ： 次に、報告事項2「令和3年第12回（11月定例会）及び第13回（12月定例会）茂
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原市教育委員会会議の日程について」はお手元の資料のとおりとなります。 
質疑等はございますか。 

  （質疑なし） 

教育長 ： 日程については、そのようにお願いします。 

その他報告がありましたらお願いします。 

教育長 ： 以上で令和3年第11回茂原市教育委員会会議（10月定例会）を閉会します。 

 

 

 

茂原市教育委員会会議規則第２７条の規定により、上記会議録が相違ないことを証するため、 

ここに署名する。 

 

令和３年１２月２２日 

   

教育長    内田 達也 

 

   

署名委員    竹田 幸則 

 

   

署名委員   安藤 明子 

 


